
 

附件二、投资者关系活动记录表 

证券代码：   002275                      证券简称：桂林三金 

桂林三金药业股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                        编号：2021001 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ■业绩说明会 

□新闻发布会          ■路演活动 

□现场参观 □ 一对一沟通 

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

各位投资者 

时间 2021 年 05月 13 日 

地点 桂林三金药业股份有限公司办公室 

上市公司接待人

员 

总裁：王许飞 

副董事长、常务副总裁、董秘：邹洵 

副总裁、财务负责人：谢元钢 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

1、你好，单抗项目在同行中什么地位，有优势吗。持续

盈利如何。谢谢提供这个提问机会。 

您好，公司单抗品种在研管线中除了两个仿制药外

其他都为目前国内创新药且在国内处于领先地位，药品

研发具有投入大研发周期长的特点，目前公司在研管线

分别还处于临床前研究和临床研究，离药品上市还有一

段距离，公司会持续加大研发费用投入，增强公司产品

竞争力，谢谢！ 

2、宝船生物 egfr 进展如何，CXSL2100015 申请已



经通过，没有公告，目前什么状态。  

您好，CXSL2100015 是 EGFR 在原有临床批件新增适

应症（晚期恶性肿瘤）而获批的临床试验申请，目前处

于 Ib阶段，谢谢！ 

3、公司是否有考虑代理引进国外单抗药物，先锻炼

下单抗销售团队。 

您好，公司利用自己在研发和销售方面的优势积极

开拓海外市场，积极接触海外优秀的研发公司，对接国

外在研或成熟的单抗品种，开拓多元化的合作模式。谢

谢！ 

4、请问王总：公司多元化日化产品基本处于亏损，

甚至药店都在亏损还是不是公司在管理过程中跑漏滴太

过严重。请公司加强管理。 

您好，为了扩大子公司规模，培育市场，日化健康

公司 2020 年计划亏损，实际亏损，三金大药房公司 2020

年度计划亏损，实际亏损。谢谢！ 

 5、请问王总：公司子公司白帆生物各临床项目实验进

展百分比情况是多少？ 

您好，白帆生物主要是进行商业化生产和承接 CDMO

业务，子公司宝船生物目前有 3个一期临床试验，1个二

期开展前期准备工作。谢谢！ 

     6、贵公司上市那么多年股价一直在低位，成交量低迷，

怎么才能活跃起来？建议引进多个大型的投资机构共同

参与企业运行管理，以提升股价回报投资者。 

您好，股价除了受公司基本面影响外，资本市场大

环境同样重要。公司坚持诚信为本，专注主业，提高公

司的经营管理水平，增加公司的业绩，回报中小股东。

我们会积极配合大型机构的调研，清楚阐述公司的战略

发展，清晰公司的经营状况，增强投资者信心，积极引



导机构参与公司股票投资。股票市场是一个开放的市场，

希望投资者能提高风险意识。谢谢！ 

7、宝船生物在研的 BC006 单抗注射液临床进展情

况。请详细、分类介绍宝船生物目前已经临床的各个项

目、以及其研发周期，大致需要投资额、市场潜力。白

帆生物无交叉抗体工厂目前的生产状况，是以生产宝船

生物的临床用的药物吗？有没有做过外协定单？请介绍

一下上海三金的财务情况。桂林中药城的利用情况，建

设面积较大，是不是空余厂区。公司原来老产品：比如

蛤蚧口服液等产品是否考虑二次开发？ 

您好，目前宝船生物取得 5 个生物单抗药的临床批

件分别：重组抗 EGFR 人鼠嵌合单克隆抗体注射液、全人

源抗 PD-L1 抗体注射液、重组抗 EGFR 人鼠嵌合单克隆抗

体注射液（CDP1 联合 LDP）、全人源抗 PD-L1 抗体注射液

（LDP 联合 CDP1）、BC006 单抗注射液，目前都在有序推

进一期临床研究，具体进展重要节点会在公司的信息披

露中及时披露，请关注公司公告。上海三金财务情况在

2020 年报中有详细披露，请参考公司年报。中药城 2015

年建成已投入使用，主要以中成药的生产为主，公司还

预留了一部分空间，今后还将建质检、研发大楼、原料

成品仓库以满足公司日常需求。公司根据国家鼓励发展

中医药的相关政策，已立项老产品如三金片，西瓜霜等

的二次开发，目前公司没有蛤蚧口服液这个品种。谢谢！ 

8、请问邹总，白帆一季度营收有多少？宝船的研发

管线是否都是非主流？公司是如何定位宝船的研发前景

的？ 

您好，白帆生物 2021 年一季度主要财务指标：营业

收入 814,004.33 元，利润总额-15,475,890.05 元，净利

润-15,475,890.05 元。（数据未经审计），宝船生物研发



管线主要定位为以消化系统肿瘤为主（肺癌、肝癌、直

肠癌、膀胱癌等），消化系统肿瘤为目前国内癌症的高发

疾病，市场空间巨大，公司看好单抗靶向药在抗肿瘤市

场的前景。谢谢！  

9、请问邹总，CDMO 竞争激烈，市场需求是否过剩？

白帆如何定位自己的 CDMO？ 

您好，目前 CDMO 市场需求旺盛，白帆生物定位为桂

林三金生物制药的生产基地，主要从事大分子生物药方面

的生产，基地主要是为了满足自身产品的生产需求，在产

能富余的情况下接受委托加工。谢谢！ 

10、请问王总公司在 2020 年三季度和 2021 年一季度

均显示减持公司股票 200万以上以上操作公司是基于什么

考虑。而且公司于 2020 年四季度显示增持公司股份是否

构成短期交易？是否构成操纵股价？ 

您好，因个人资金需求，2020 年发过一次计划减持公

告，计划减持期实际减持股份 325,100 股；2020 年四季度

公司没有增持（回购）公司股份。谢谢！ 

11、请问公司领导，下一步是否介入养老产业和医美

产业？ 

您好，公司早已关注养老产业，公司将结合自身中医

药技术优势涉入养老产业，公司已成立专门的养老产业化

办公室，研究相关政策与产业机会；公司旗下子公司三金

大健康已涉入部分医美产业，并将持续关注调研医美市场

与加大研发投入，目前公司相关产品主要有：一次性医用

口罩及医用外科口罩（非无菌型）、医用外科口罩（非无

菌）；医用冷敷贴（面膜贴）、医用冷敷凝胶（面部）、三

金伊康美胶囊等。谢谢。 

12、请问白帆生物去年投产之后生产经营情况怎么

样？ 



答：您好，白帆生物认证工作尚在正常有序的按计划

推进中。白帆生物 2021 年一季度主要财务指标：营业收

入 814,004.33 元，利润总额-15,475,890.05 元，净利润

-15,475,890.05 元。（数据未经审计）谢谢！ 

13、请问王总，依据您对白帆公司在研项目的了解。

该子公司首款研发药物上市时间是否有科学预期，如果有

是多少？如果没有可不可以理解为公司药物研发遥遥无

期？ 

您好，白帆生物主要是进行商业化生产和承接 CDMO

等业务，在研产品主要在宝船生物。谢谢！ 

14、请问王总：白帆生物单抗产能是否通过认证，如

果没有，现在对于通过验证存在的最大障碍是什么，是否

有能力解决，解决的周期是多久谢谢 

您好，白帆认证工作正在正常有序的按计划推进中，

公司有信心有能力圆满完成认证工作，认证通过后，公司

将及时进行公告，谢谢！ 

15、请问总经理先生，能不能介绍一下白帆生物今年

的市场开拓预期营收及利润情况？ 

您好，白帆生物今年主要以调试生产、认证为主，在

保证宝船生物临床样品生产的前提下，承接委托加工，力

争盈亏平衡，谢谢！ 

16、白帆认证进展如何，走程序到哪一步了？ 

您好，白帆认证工作正在正常有序的按计划推进中，

认证通过后，公司将及时进行公告，谢谢！ 

17、健康日化市场广阔，三金大健康业务发展现状如

何？请详细描述。未来有何计划？建议聘请国内日化专业

团队操盘 

桂林三金股份有限公司确立了“以中药制药为核心，

以生物制药为重点的生物技术产业与大健康产业为两翼，



相关产业为辅”的一体两翼发展战略，大健康产业板块主

要以功能性日化产品为主，保健产品主要依托广西壮瑶药

资源以及国内有特色的中草药资源，开发有三金特色的保

健食品和保健制品，日化产品主要以三金西瓜霜牙膏为龙

头，开发一系列的三金西瓜霜特色日化产品，开发和占领

国内保健与日化市场。目前日化产品块面已聘请专业团队

在运作。谢谢！ 

18、请问王总，您对于公司在二级市场的定价是否认

可？是高估低估还是合理？我个人使用过公司的三金草

珊瑚含片和三金牙膏，我感觉牙膏用起来很好！但是市场

竞争激烈，怎么在这个市场中脱颖而出，让消费者愿意买

单，不知道您有没有考虑过？ 

您好，谢谢您的关注和支持。股价除了受公司基本面

影响外，资本市场大环境同样重要。公司坚持诚信为本，

专注主业，提高公司的经营管理水平，增加公司的业绩，

回报中小股东。同时，股票市场是一个开放的市场，希望

投资者能提高风险意识。此外，产品的导入是一个系统工

程，涉及到市场与销售的各个环节，如产品的定位与投放，

销售渠道的建立与梳理等，每个环节都有可能对导入期产

生影响，公司将继续加大人力物力的投入，争取早日实现

日化产品收入与利润快速稳定的增长。谢谢！ 

19、三金在已有的传统药品销售上，是否市场在萎缩，

为什么 10 年来，年年总收入变化不大？ 

您好，市场并未萎缩，近年市场增长不大，去年受疫

情影响，收入略有下降，加之公司对新产品开发投入费用

持续加大，导致利润下降幅度相对销售收入下降更多。目

前公司还是将中药制药作为自身的核心产业，择机发展生

物医药和大健康产业。谢谢！ 

20、公司的年报为什总是在规定日期截止前最后一天



出，是核算业务复杂，收支难确定，还是其他原因？ 

您好，公司年报披露时间根据会计师事务所的排期及

公司工作计划安排确定。谢谢！ 

21、贵公司应该向云南白药学习，同样处于中西部地

区，近似的日化产品，销售量白药有主打品牌优势，建议

像白药引进战略投资者。 

您好，公司一直在向优秀企业学习，不断探索更适合

自身发展的优秀做法，感谢您的宝贵建议。 

22、贵公司上市这么多年分红比融资高，最近有没计

划增发收购同行业，或进一步加大对医美行业的投入，贵

公司下属有中药原材料产区吗？对原材料上涨有没有适

当提高产品价格？ 

您好，公司一直持续专注医药制造，对相关产业上下

游也持续关注，对相关产业上下游标的也不排除并购，公

司成立专门的投资部门负责相关工作。目前公司已经介入

的医美产业及产品有有：1、二类医疗器械：一次性医用

口罩及医用外科口罩（非无菌型）、医用外科口罩（非无

菌），为三金大健康公司自主生产；公司旗下三金大健康

公司目前的医疗器械产品主要有：1、二类医疗器械：一

次性医用口罩及医用外科口罩（非无菌型）、医用外科口

罩（非无菌）；2、一类医疗器械：（1）医用冷敷贴（面膜

贴），（2）医用冷敷凝胶（面部），公司将会持续加大医疗

器械的研发及探索，研发出有市场需求的新产品并投入市

场，目前公司已经开展对公司主要产品的 GAP 基地建设的

前期工作（包括育苗、育种等小面积试种）；公司对原材

料价格上涨的实际情况，会根据市场情况，适时作出产品

价格调整。谢谢！ 

23、公司是否考虑引入职业经理人制度，提升管理，

开阔市场。 



您好，目前公司已制定了职业经理人相关制度，谢谢！ 

附件清单 无 

日期 2021 年 05月 13 日 

 


